6 Jenner 5 mai 2016 loir-et-cher

## vie associative

## L'Action catholique ouvrière garde l'espoir



Echanges et travail studieux autour des actions à venir ont animé les participants de l'ACO.

'Action catholique ou-L vrière a fait le point à l'issue de l'assemblée régionale qui a eu lieu durant deux journées fin avril à Salbris en présence d'une soixantaine de personnes. Ce rendez-vous vient en alternance avec les Rencontres nationales qui ont lieu tous les quatre ans. Béatrice Grosleron, déléguée régionale confirme la politique retenue par la structure et soutenue par les militants qui s'engagent avec une grande espérance à venir en aide aux personnes en situation de précarité ou de fragilité en tenant compte des notions de justice et de dignité. La déléguée rap-

pelle la parole du mouvement « Nous croyons que la solidarité fait de nous des hommes debout et que le partage réchauffe les cœurs ».

Lors de ces séances de travail. les participants ont échangé sur les idées, les initiatives en cours ou à venir au cœur de la région. « Nous voulons amener les personnes à partager, dire les choses pour les faire avancer » explique Béatrice Grosleron qui confirme l'usage de l'outil « Parlons-en » qui devient le leitmotiv des discussions. L'Action catholique prône « mille projets pour oser l'espérance » qui devrait per-

mettre de rendre l'ACO plus visible. « L'idée ne suffit pas, il nous faut remplir notre besace de propositions concrètes qui vont permettre de renforcer les actions de terrain. Et pour se faire, il faut avant tout consolider la force de notre réseau, nous construire de manière plus élaborée » souligne encore l'instigatrice de ce rassemblement qui espère avoir fait germer une relation de confiance entre les protagonistes.

Cor. NR: C.R.

ACO Région Centre-Val de Loire, déléguée Béatrice Grosleron, 13, rue des Ursulines - 37000 Tours. Tél. 02.47.44.40.80.